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Zitat von Grindel und Rauball 

„Die technischen Pannen sind bedauerlich. Dafür kann die Liga nichts, dafür können
auch die Schiedsrichter nichts. Aber dort, wo er funktionierte, wurden klare
Entscheidungen getroffen“, sagte der 55 Jahre alte Chef des Deutschen Fußball-Bundes
am Rande des „Sport Bild Award“ in Hamburg.

„Wenn sich die Technik eingespielt hat, bringt das mehr Gerechtigkeit in den Fußball.
Es ist auch ein Beitrag, die Schiedsrichter zu entlasten“, betonte Grindel.

DFL-Präsident Reinhard Rauball ist vorsichtiger: „Es ist der Versuch, mehr Gerechtigkeit
in die Bundesliga zu bringen. Das ist jetzt eine Phase der Erprobung, und es passieren
Dinge, die so nicht vorgesehen sind.“

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/?postID=2432949#post2432949
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